

El aporte a comunas rurales



KRIST NARANJO
COLUMNISTA

Uno de los compromisos más importantes de mi programa y gestión de gobierno ha sido la descentralización regional, pues el proceso de descentralización

nacional liderado por los nuevos gobernadores y gobernadoras no es suficiente aún para llegar de forma más efectiva en algunos territorios. Por lo tanto, lograr una equidad territorial dentro de nuestra región es muy relevante.

Llegar a las zonas más aisladas con obras y programas ha sido una prioridad, pues existe un gran margen de rezago en algunas localidades de diferentes comunas, principalmente localidades rurales y alejadas,

con un margen de población menor, en donde anteriormente a mi gestión no habían dado cabida a algunos proyectos por el solo hecho de no contar con "Rentabilidad Social", que es lo que exige el sistema de aceptación de proyectos urbanos de MIDESO, sistema ministerial que tiene reparos que no debiesen correr en algunas situaciones regionales.

Sin embargo a ello puedo decir que hoy la equidad aumentó, la estamos logrado, con muchos

avances, gracias a nuestro programa de Zonas de Rezago la mayor parte de ellos.

Puedo destacar que este gobierno regional en mi gestión ha abordado importantes temas como la electrificación rural, saneamiento sanitario, escuelas dignas, acceso a salud, mejoramiento de caminos rurales, mejoramiento de transporte público, mejoramiento de espacios públicos, mejoramiento de accesos, de los cuales puedo nombrar el CESFAM de Carén,

escuela de Canela, o el acceso a Illapel, y programas como el de Empleabilidad Regional, programas de Emergencia Hídrica, fondos concursables para organizaciones territoriales, reciclaje de aguas grises en viviendas, eficiencia Hídrica en viviendas, etc.

Estos son temas esenciales en nuestras zonas rurales y seguimos avanzando, porque nos interesa nuestra región se sustente, la Región Sustentable.